

URGENCES DU GHH : SATURATION DES URGENCES ADULTES ET ENFANTS

Les services d'urgences adultes et enfants sont saturés et présentent un état de total débordement. Ne vous déplacez aux urgences qu'en cas de nécessité absolue.

Le Groupe Hospitalier du Havre maintient son dispositif « Hôpital en Tension » (Plan Blanc) afin de faciliter les réorganisations nécessaires pour prendre en charge tous les patients dans les meilleures conditions possibles.

Pour toutes demandes de soins, il vous est demandé :

- De ne pas vous déplacer aux urgences mais d'appeler votre médecin traitant
- Si vous n'en avez pas ou que celui-ci est indisponible, d'appeler le 15 ou 116-117 pour une orientation médicale adaptée (7j/7-24h/24).

Si vous êtes identifié comme une urgence vitale par le 15 : vous serez pris immédiatement en charge.

En l'absence d'appel préalable à votre venue aux urgences, à votre arrivée il vous sera demandé d'appeler le 15.